
 

                                      2014 年 7 月号 

平成 26年度年間テーマ『中小企業の振興』 
 

■ 平成 26年 7 月 例会報告 【第四部会担当例会】  
題  目  『今後のあすなろクラブについて語ろう』 

開催日時  平成 26年 7月 22日（火曜日） 午後 6時 30分～ 

開催場所  釧路キャッスルホテル  1階 

出 席 者  第一部会 9名 第二部会 6名 第三部会 6名 第四部会 7名 

合計出席者数 28名（全 43名）  出席率 65.1％ 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆例会報告◆◆◆◆◆ 

 

■会長挨拶■ 
  平成２６年も半分が過ぎ、折り返しの文月となりました。 

 文月の語源は、短冊に和歌や文字を書き、書道の上達を祈った七夕の行事により文披月(ふみひらつき) 

 が転じたとする説が有力です。他、稲穂が膨らみを増す月であるため、穂見月(ほみつき)からこのように 

 変わったという説もあります。釧路は曇りのどんよりとした毎日ですが、内地では毎日３０度を超す天気

で私などは東京では過ごせません。 

 さて、岡山県倉敷市の小学５年の女児が行方不明になり岡山市北区の無職、藤原武容疑者が監禁容疑で逮

捕された事件で、容疑者が県警の調べに「４月に通学路で偶然見つけ気に入った、好みに育て結婚するつ

もりだった」と供述していることが２１日、捜査関係者への取材で分かりました。このニュースを聞いて 

 近年においては、大人になりきっていない大人がいて子供を大切にできなかったり、子供の虐待が時折ニ

ュースになります。私たち大人は将来を担う子供たちを大切にしなくてはなりません。 

  ７月例会では四部会の担当により酒を酌み交わしながら、あすなろクラブの将来を話し合うことで、 

色々な意見が交わされると思います。最後になりますが、７月の１１日から１３日までの厳島神社のお祭

りが斎行され１２日の御神輿にはたくさんの方々のご協力をいただき、事故なく終えました事を厚く御礼

申し上げます。 

 

■例会内容■   
例会では、第四部会吉田良幸部会長より本例会の趣旨説明が行われ、『今後のあすなろクラブについて 

語ろう』というタイトルで各部会で話し合い、最後に各部会長から発表いただきました。 

 

◆一部会◆ 

 最初は、何話しましょう？と真剣に話していたが、お酒が回ってきて皆さんからお題がたくさん 

 出過ぎまして、とうとうまとまりませんでした。あと一時間くらいあったら何か話がまとまった 

 と思いますが、皆の話を総合すると、この様なお酒の飲める例会もいいなという結論になりました。 

 

◆二部会◆ 

 あすなろクラブはこれからグローバル化を図ろうではないか、あすなろクラブの公認化という事で 

 全道・全国レベルで頑張ろう。まず第一に執行部例会は市内の講師ではなく、道外・東北・四国だ 

とか、全国的に色々経験した人を招いて、市民も含め、あすなろクラブ主催であって市民は無料で 

参加できるような講師例会を企画してもいいのではないか？費用はかかりますが、あすなろクラブ 

をアピールするのには費用対効果はあると思います。それを行った後にはクラブを法人化すること 



で、高橋はるみ知事から資金を頂けるくらいの団体にしなければならず、予算を組んで、素晴らし 

い執行部を作り、一年後とか二年後ではなく、五年後を見据えたあすなろクラブを私がやるんだと 

いう頭を作り、その人が三年後・五年後のあすなろクラブを支える人になってほしい。そういう人 

材を育てることがこのクラブにとってすごく大切ではないか。最終的に何をするかというと、今日 

の様に人と和すという事が一番大切だと思います。 

 

◆三部会◆ 

 このような場でしたが、三部会は９月に例会を控えているので何する？という話になりました。３部 

会も今日のような懇親例会にしようか？のような話になってしまいました。最終的には、みんな平和 

がいいですね。 

 

◆四部会◆ 

 女性会員を増やし、女性目線でこのあすなろクラブを何か変化させてみたい。女性を中心とした執行 

部を作ってもいいのではないか？また、次の執行部の選出も９月くらいに発表していただき、早く予 

算を立て、そして３ヵ月間の余裕を持って活動するのもどうでしょうか？会員の研修会を行い、５年 

未満の会員や、あまり仕組みのわからない会員もいると思いますので、そのような説明会をするのは 

どうか？ 

 

以上のような貴重な意見が出ました。 

また会員同士の和も一層深まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■部会活動報告■ 
  第一部会 無し                         第二部会 無し     

  第三部会 7/22例会終了後            第四部会 無し    

 

■■ 事務局連絡 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

※１０月の管外宿泊研修の場所は川湯温泉に決定いたしました。 

１．やむなく例会欠席予定を変更される方は部会長か事務局長への連絡をお願いします。 

２．円滑な会の活動を進めるために、年会費の早期納入をお願いします。 

  ３．会員増強を推進しています。推薦される方は事務局までお知らせください。 

  ４.例会に於いては必ず会員バッジを付けてください。 

  ５.メールによる会報発送にご協力下さい。 

  ６.ホームページでは、カラーの会報、写真、過去の記念誌、会報などがご覧いただけます。 

    どうぞご利用ください。アドレスは URL http://www.marukoo.com/as/ 

http://www.marukoo.com/as/


釧路あすなろクラブ 

8月例会のご案内 
 

  7 月は第四部会(吉田良幸部会長)の担当例会で、懇親例会でした。 

『今後のあすなろクラブについて語ろう』をテーマに、お酒を飲みながら意見交換をして、 

会員同士の“和”も深め、最後に各部会で話し合ったことを発表して有意義な例会になりました。 

 

８月は執行部担当例会で、親睦例会でパークゴルフ大会です。 

 

・・・・・ 8月例会 ・・・・・ 
■ 例会内容■  『親睦パークゴルフ大会』 
                    

■ 開催場所■   赤いベレー (景品等、差入れ大歓迎です) 
当日は雨が降っても、室内で懇親会を行います。雨天決行です。 

                             

■日  時■   平成 26 年 8 月 24 日（日曜日） 
 

         午前 10 時 30 分開始  
 

■出欠連絡■   締め切り  8 月 10 日（日） 必着 
 

  ★出欠の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いいたします。 
 

氏名          
 

8月例会    出席 ・ 欠席 
 

送迎バス    利用する  番から乗車・利用しない・自家用車 
 

バス利用の方   ①集合場所 アクアベール前 9：00出発 

        ②鳥取 ビッグハウス向い  9：15出発 

        ③星が浦 ホーマック前   9：25出発 
 

現地終了時間 14：00  アクアベール解散 15：00予定 

※尚、お酒が出ますので、飲酒される方は車の運転は控えて下さい。 
緊急連絡先 坂本事務局長 ０９０－１５２６－３０２２ 

 

■各部会長のＦＡＸ番号■ 

一部会 河村浩道 55-5110    二部会 寺澤一春 52-3986 

三部会 清水尚也 64-1960    四部会 吉田良幸 42-2021 

会報のメール配信をしております。メール配信をご希望される方メール配信を

いたしますので事務局次長 前田 までメールをください 

皆様のご協力よろしくお願い致します 

前田ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ【maeda-bisyou@coral.plala.or.jp】 携帯 090-9087-9704 
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